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Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 14. November 2013 
 
Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio  
 
 
Betreff: Verbesserung der Öffi-Situation in Randbezirken    
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat,  
 
über die Bus-Situation in den Randbezirken von Graz wird zur Zeit viel in den Zeitungen 
geschrieben und in der Bevölkerung heiß diskutiert.  
 

● Die Sorgenkinder 64er, 63er, 32er 1 
● Der 211er der nicht ideal aufgestellt war und eingestellt wurde2  
● Die Park & Ride Anlage in Fölling welche noch keine ideale Auslastung hat.  
● Ein noch zu schnürendes Verkehrs-Angebot für die Bediensteten der KAGES - gerade 

jetzt mit dem Ausbau des MedUni-Campus ein wichtiges Thema.  
● Regionalbusse welche so sehr überfüllt sind, dass Fahrgäste nicht mehr mitgenommen 

werden können und Taktungen welche einer Stadt wie Graz nicht gerecht werden.3 
 
Graz endet nicht an der Basilika-Maria Trost, und in einer Stadt die Jahr für Jahr im Winter sehr 
hohe Feinstaub- und Abgaswerte  hat muss unbedingt an schnellen, pünktlichen und kurz 
getakteten Öffis gearbeitet werden und ihrem Ausbau eine hohe Priorität eingeräumt werden. 
Vielleicht könnte ja auch eine Verlängerung des 58ers das Problem in Maria-Trost verbessern?   
 
 
 
 

1 Quelle: http://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/graz/3458066/lotteriespiel-beim-64er.story  
2 Quelle: http://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/graz/3428038/stillstand-foelling.story  
3 Quelle: http://www.verbundlinie.at/fahrplan/101015/linienliste.php?bereich=2  
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Daher richte ich names der Piraten an sie folgende 
 
Frage 
 
Welche konkreten Maßnahmen sind geplant um die beschriebene Situation in Maria-Trost zu 
verbessern? 


